

À l'avant de la maison, la terrasse en partie sous toit est prolongée par la piscine extérieure qui souligne un espace de divertissement extérieur cher à la famille lors des longues soirées d'été. Les meubles sont dessinés par ARCC, le tapis Parlour de chez Hertex et les poufs Shelle sont signés Paola Lenti. Cette dernière, de forme rectangulaire, délimite l'espace et s'ouvre vers la forêt environnante. Bienvenue au Canada !

To the front of the house, the partly covered terrace leads onto an outdoor swimming pool, that flanks the outdoor entertainment area the family particularly enjoy using to while away those long summer evenings. The furniture is designed by ARCC, the Parlour carpet is by Hertex and the Shelle ottomans are by Paola Lenti. The rectangular-shaped terrace delimits the space and opens out towards the surrounding forest. Welcome to Canada!

